
НЕ Л ПИТЬ НЕЛЬЗЯ
Пролетарии всех стран,  соединяйтесь!

Никого не надо убеждать,
что прочная кормовая база —

основной и решающий фактор
в росте продуктивности скота.

В совхозах нашего райойа кор-
мопроизводству стали уделять
большое внимание. Достаточно
сказать, что нынешним летом

запланировано запасти в целом
по объединению «Родина» кор-

мов на 76 процентов больше,
чем их было заготовлено в

прошлом году.

Но это планы. А как они
осуществляются? Для этого

вернусь к дням, немного отда-

ленным от теперешней горячей
поры. В этом году для увели-
чения кормовой базы на боль-
ших площадях произведен под-
сев многолетних трав беспо-
кровно, залужение и переза-
лужение пастбищ и окульту-

ренных лугов. В хорошие сро-
ки проведен сев многолетних и

зерновых. Проведена работа
по очистке уборочных площа-
дей от камней на площади

2.467 гектаров. Все хозяйства
нынче получили высокопроиз-

водительную технику.

Раньше обычного в хозяйст-
вах начали готовиться к «зеле-

ной жатве» - — ремонтировать

технику, укомплектовывать

механизированные звенья и
отряды кадрами, составлять

графики заготовки кормов. Все
это, естественно, дало свои ре-

зультаты, о чем говорит тот

факт, что нынче на это же

время кормов заготовлено к

уровню прошлого года больше.
Причем, все совхозы по гру-

бым кормам опережают со-

ответствующий уровень прош-

лого года, а совхозы «Осьмин-
ский», «Аврора» и «Старополь-
ский» — по закладке зеленой
массы на силос.

И тем не менее, обольщаться
земледельцам нашего района
нельзя. Ведь на 24 июля мы

занимаем последнее место в

областной сводке по заготовке

кормов. Хотя месяц назад мы

опережали многие районы об-
ласти. Особую тревогу вызы-

вает тот факт, что до сих пор

не скошены даже многолетние

травы и улучшенные сенокосы,

что в свою очередь сдержива-
ет подготовку площадей под

второй укос. А при нынешней
низкой урожайности трав этот

фактор приобретает особо
важное значение. В «Старо-
польском», например, на 14
дней отстают от графика ска-
шивания сеяных и естествен-

ных многолетних трав, в «Ро-
дине» и «Авроре» — почти на

месяц, а 'в «Сланцевском» вме-

сто 17 июля эту работу закон-

чат (имея в виду теперешние

темпы) где-то к началу сен-

тября.
Почему это произошло? Мно-

гие руководители и специали-

сты совхозов склонны во всем

винить погодные условия. Да,
спору нет, погода вновь пре-
поднесла труженикам села

сюрпризы, начался период

дождей. Вполне понятно, что

это сдерживает темпы заго-

товки кормов, и в частности,

грубых. Но ведь и остальные

районы находятся под этим

же небом, и там идут дожди,

а темпы «зеленой жатвы» не

снижаются.

Да что далеко за примерами

ходить, когда и в нашем

районе, где хозяйства находят-

ся в совершенно одинаковых

погодных условиях, результаты

работы совсем не одинаковы.

Например, коллектив совхоза

«Родина» план заготовки кор-

мов на 24 июля вынолнил уже

на 37 процентов, а «Осьмин-
ский» и «Старопольский» —

только на 17 и 23 соответст-

венно. Пестрота наблюдается и

в заготовке отдельных видов

кормов. Например, в «Родине»
заготовили уже 1.815 тонн се-

на, а в «Сланцевском», «Ось-
минском» и «Авроре» — соот-

ветственно 1.213, 1.140 и 1.244
тонны. Сенажа земледельцы

«Родины» уже заложили в

траншеи 1.375 тонн, что состав-

ляет 38 процентов к плану, а

осьминцы и старопольцы еще

ни одной тонны этого ценного

корма не запасли.

Каковы же основные причи-

ны неудовлетворительной на

сегодняшний день работы зем-

ледельцев района на заготов-

ке кормов? Прежде всего, это

отсутствие системы у агроно-

мической службы совхозов в

работе с многолетними трава-

ми, улучшенными сенокосами и

долголетними культурными па-

стбищами, что привело к низ-

кой урожайности их. Наряду
с низкой урожайностью сказы-

вается еще и неполная уборка
кормовых площадей. К приме-

ду, не скошены окраины полей в

Гаянщине и Дворище совхоза

«Родина», не убрана трава с

мелиоративных канав в д. Мор-

ди совхоза «Осьминский», в За-

мошье     совхоза    «Старополь-

Орган Сланцевского горкома  Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

Газета издается
с апреля 1944 года № 143 (7615) Четверг, 26 июля 1979 года Цена 2 коп.

ФЕРМАМ— ПОЛНЫЙ ЗАПАС КОРМОВ

Девиз дня: дорожить погожим часом!
---------- В 1979  году   необходимо  заготовить: ------------

Грубых кормов (всего) — 19.381 тонну, в том числе сена — 16.418 тонн,

соломы — 2.963 тонны,     сенажа — 24.158 тонн;

сочных кормов — 55.360 тонн, в том числе силоса — 39.760 тонн, корне-

плодов — 15.600 тонн, фуражного картофеля — 3.185 тонн.

Заготовлено   на   24   июля:

сена — 7.014 тонн, сенажа — 3.149 тонн, силосной массы — 14.245 тонн,

силоса — 5.760 тонн, силажа — 3.141 тонна,    травяной муки и брикетов —

714 тонн.

ский». Не все еще скошены

придорожные полосы и особен-
но отдаленные сенокосы.

Серьезный тормоз в ускоре-

нии темпов на «зеленой жат-

ве» — состояние техники. Так,
в «Родине» трактор К-700 из-

за выхода из строя двигателя

не работает с начала кормоза-

готовки. Ежедневно простаи-

вает по объединению по техни-

ческим причинам до 10 процен-

тов тракторов и по организа-

ционным — до 17 процентов.

Не на должном уровне службы
ремонта и технической помо-

щи, из-за чего много времени

уходит у механизаторов на ре-

монт агрегатов в полевых ус-

ловиях. Так, в урочище Вербит
совхоза «Родина» из-за неис-

правности граблей два дня не

работал трактор.

Низкая организация труда
приводит и к малоэффективно-
му использованию техники. Вот
примеры. В совхозе «Родина»
на каждый пресс-подборщик
приходится уже по 275 тонн

сена, а в «Сланцевском» и

«Авроре» — соответственно

всего по 90 и 80 тонн. Резкая
разница и в использовании но-

вой немецкой высокопроизво-
дительной техники. Так, в

«Осьминском» каждой косилкой
Е-301 скошены травы с 316
гектаров, а в «Старопольском»
— всего со 106 гектаров. Та-
ких примеров немало.

Непроизводительно использу-
ется во всех совхозах и по-

мощь рабочих шефствующих
предприятий (норму выработки
они выполняют в среднем на 50 '
процентов), местного населе-

ния, в частности, проживающе-

го на территории Старополь-
ского и Пелешского сельских

Советов.

Неустойчивая дождливая по-

года, само время требует от
руководителей и специалистов
совхозов более четкой органи-

зации полевых работ, измене-

ния распорядка дня.

Уходят лучшие сроки заго-

товки грубых кормов. В остав-

шееся время надо значительно

поднять темпы «зеленой жат-
вы».

В. ПАВЛОВ,
начальник районного уп-

равления сельского хозяй-
ства, заместитель предсе-

дателя горисполкома.

В честь   лидеров
На центральной усадьбе совхо-

за «Сланцевский» по итогам рабо-
ты за предыдущую неделю флаг
трудовой славы поднят в честь по-

леводческой бригады Гостицы, где

бригадиром А. Н. Спиридонова.
Этот коллектив успешно ведет

нынче с помощью шефов и работ-
пиков конторы заготовку сена, ли-

дируя в соревновании среди дру-

гих бригад хозяйства. На начало

текущей педели он запас 424 тон-

ны сена при плане на сезон 614
тонн.  Причем  большая  часть  его

— 398 тонн — запрессована.

На этом участке в гостицкой
бригаде отлично работают опыт-

ные трактористы И. Н. Николаев
и И. В. Вихров. Они вели заго-

товку сена еще и в других брига-
дах и запрессовали соответствен-

но 344 и 340 тонн сена.

Большую помощь на транспор-

тировке заготовленного сена
бригаде оказывают шефы — груп-
па рабочих с регенератного заво-

да под руководством В. Н, Сели-
верстова.

Вышли в поле с косами
Как и в прошлом году, нынче в

совхозе «Старопольский» в заго-

товке кормов принимают активное

участие работники управления,

руководители и специалисты хо-

зяйства. С прошлой недели они

приступили к косьбе трав на сено

вручную в. отдаленной бригаде
Заручье на тех уЧастках, где не

пройти технике.

— Каждый из работников управ-
ления взял обязательство этим

летом заготовить и сдать в сов-

хоз по 600 килограммов сена. На
23 июля уже передано бригадиру
заручьевской    бригады   около   10

тонн сена хорошего качества. Все
17 человек, которые косили травы,

а затем сушили их, трудились с

азартом. Но особенно отличились

специалисты ветслужбы Н. В. Бун-
това, К. П. Емельянов, А. М. Гу-
сев^ работники бухгалтерии А. Н.
Комиссарова, В. Н. Малышева,
С. Н. Вадалова, секретарь-маши-

нистка Н. И. Рыжих, — сообщила
нам председатель рабочего коми-

тета профсоюза хозяйства Т. П.

Кузнецова, которая сама приняла

активное, участие в заготовке се-

на.

В ОСТРОМ СОПЕРНИЧЕСТВЕ
Остро проходит трудовое сопер-

ничество в совхозе «Старополь-
ский» среди трактористов, веду-

щих косьбу трав на сеио. Лидиру-
ют в нем опытные механизаторы

П. С. Панкратьев из кологривской

полеводческой бригады и В. А.
Михеев из старопольской. На вче-

рашний день они скосили соответ-

ственно травы с 142 и 129 гекта-

ров и объявлены победителями
виутрисовхозиого   соревнования.

-------------------------          ь о и м и II и

о ходе заготовки кормов (данные

я         ======

на 24 июля 1979 года)

Наименование

хозяйств

а
о

Н

2
га

ГО

чЫв"

Скошено трав (в % к плану)
Заготовлено
в центнерах

Я)               я

Заложено СИЛОСНОЙ массы (в ц) Заготовле- но  силоса (в Ц)
«Родина» 37 64 18150 13750 13410 2720
«Сланцевский» 28 40 12130 11240 30360 10900
«Аврора» 26 58 12440 6500 40500 17000
«Старопольский» 23 52 16020 — 33800 19980
«Осьминский» 17 49 11400 — 24380 7000

По объединению: 27 53 70140 31490 142450 57600

Было в 1978 г.: 19 63 43250 12700 214950 66370

Впереди—
.    совхоз

„Родине"
Районное           управление

сельского хозяйства, рай-
ком профсоюза работников
сельского хозяйства и руко-
водство СПО «Родина» под-
вели итоги социалистиче-
ского соревнования на за-

готовке кормов за Минув-
шую неделю (с 17 по 24
июля 1979 года).

Первое     место   присуждено
коллективу    совхоза «Родина»
(заместитель генерального ди-

ректора СПО «Родина» по
производству Н. В. Сивенков,
секретарь парткома Б. Д. Ива-
нов, председатель рабочего ко-

митета профсоюза В. Н. Семе-
нова, секретарь комсомольской
организации О. Ерошенкова),
который в сложных погодных

условиях прошедшей недели

дал общин прирост заготовки
кормов в кормовых единицах

на 7,2 процента, заготовил 250
тонн сенажа, 330 — силоса, 99
тонн травяной муки и брике-
тов. За достигнутые успехи

коллективу совхоза «Родина»
вручается переходящий Крас-
ный вымпел.

Второе место присуждено

коллективу совхоза «Сланцев-
ский» (директор совхоза Г. Ф.
Лахно, секретарь парткома

А. И. Лукьянов, председатель

рабочего комитета профсоюза
В. Л. Тилик, секретарь комсо-

мольской организации Т. Ма-
лмкова), который дал общин
прирост заготовки кормов за

минувшую неделю в кормовых

единицах на 7,1 процента. Бла-
годаря соблюдению техноло-

гии работ, коллектив с начала

сезона заготовил 1.124 тонны

сенажа, хотя в плане этого го-

да это не предусматривалось, и

заложил 1.090 тонн силоса и

1.241  тонну силажа.

Одновременно отмечено, что

допускают промедление с под-

кормкой многолетних трав все

совхозы, кроме «Осьмннского».
Медленными темпами ведется

заготовка кормов местным на-

селением. Сельским Советам
необходимо в этом направле-

нии улучшить работу. Админи-
страции же совхозов, партий-
ным и профсоюзным организа-

циям необходимо повысить

организаторскую работу в кол-

лективах, рациональнее исполь-

зовать труд рабочих с шефст-
вующих предприятий, улуч-

шить работу по организации

действенного живого социали-
стического соревнования, пол-
нее использовать на «зеленой
жатве» меры морального и ма-
териального стимулирования.
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БРИГАДА заготовщиц-пошиваль-

щиц, которую я возглавляю, со-
здана всего год назад. Это сравни-
тельно небольшой срок для фор-
мирования коллектива. Ведь у ка-
ждого человека свой характер,

свои взгляды. Но бригада у нас
сложилась дружная, хорошая. За
первый квартал этого года заго-
товщицы-пошивальщицы заслужи-
ли звание «Лучшие по профессии».
Далась нам эта победа нелегко.
Старались шить продукцию с от-
личным качеством, постоянно за-

ботились об этом, проводили со-
брания, пятиминутки перед нача-
лом смен. Если были случаи нару-
шения технологического процесса,
то выясняли, что влияет на ухуд-
шение качества изделий. И брига-
да добилась победы. Этому также
способствовало социалистическое

соревнование, в которое включи-
лись все бригады цеха. Не слу-
чайно нашему коллективу одному

из первых доверили пошив нового
артикуло-фасона обуви.

Конечно, если сказать честно,

были трудности. Девчата с этой
работой встретились впервые. Не-
которые операции пришлось осваи-
вать заново. Поэтому особое вни-
мание в этот период мне пришлось
уделять проверкам качества. Ино-
гда садилась за машину и показы-

вала, как правильно надо произ-
водить ту или иную операцию.
Очень большую помощь нам ока-
зала контролер Анна Трофимовна

К новой
ЦЕЛИ

шитс
СОРЕВНОВАНИЯ

одиныПАНОРАМА

МОСКВА. 33 квартала

подряд удерживает перехо-
дящее Красное знамя Ми-
нистерства станкостроитель-

ной и инструментальной
промышленности и ЦК от-
раслевого профсоюза кол-

лектив завода автоматиче-

ских линий имени 50-летия
СССР. Весомый вклад в тру-
довые успехи передового

предприятия вносят его мо-
лодые рабочие.

Воспитание молодежи на
лучших традициях коллекти-

ва стало одним из главных
направлений деятельности

парторганизации завода. Во
всех цехах под контролем
коммунистов — вопросы

труда, отдыха и быта юно-
шей и девушек. Большое
внимание уделяется подго-
товке рабочих кадров. При
парткоме действует совет
по профориентации.

Постоянно растет квали-

фикация тех, кто еще не-
давно учился в школе, за-

водском ПТУ. Из трехсот

рабочих, ежегодно повыша-

ющих свои квалификацион-
ные разряды, более поло-

вины — молодежь. В кол-

лективе регулярно прово-

дятся конкурсы «Лучший
молодой рабочий».

НА СНИМКЕ: в цехе № 6.
Здесь собираются автомати-

ческие линии.
Фото Н. Малышева.

_          Фотохроника ТАСС

Галактионова. И может быть от

того, что ни одно бракованное из-

делие не прошло мимо ее зорких

глаз, девчата поняли, как многое

зависит от каждой из них. Требо-
вательность контролера многому

нас научила. Теперь каждая заго-

товщица-пошивальщица успешно
справляется с производственным
заданием и выпускает изделия

только с хорошим качеством.

Когда в бригаду приходят но-

вички, то в первую очередь их

знакомим с коллективом, объяс-
няем специфику нашей работы,
рассказываем о планах. Стараем-
ся молодежь закреплять за кад-

ровыми рабочими, тогда девчата
меньше отвлекаются на разговоры,

более внимательно выполняют по-

рученную операцию, перенимают

опыт у передовиков. Заготовщицы-

пошивальщицы Надя Кассина,
Люда Калинина, Галя Смирнова
и Оля Ящихина сравнительно не-

давно пришли в нашу бригаду, но

уже полностью освоили свою спе-

циальность, могут выполнить и

смежные операции.

Большое внимание новичкам

уделяют кадровые заготовщицы-
пошивальщицы А. А. Баранова,
Л. Р. Вилюмс, Г. Г. Иванова,
Г. С. Терентьева, Л. Д. Портнова,
Н. Н. Савельева, которые уже
много лет трудятся на швейном
участке.

Не стоит в стороне коллектив от
общественной работы. Комсомоль-
цы нашей бригады первыми выеха-

ли в совхоз на субботник по заго-

товке кормов. Комсомольскую ор-
ганизацию бригады возглавляет

Е. Балашова. Она постоянно стре-

мится вовлекать членов бригады в

общественную жизнь не только

цеха, но и завода. Много полез-

ных мероприятий проводит проф-
групорг Н. Савельева. Вместе ез-

дим на экскурсии, на отдых. Это
тоже ведет к сплочению коллек-

тива. Теперь, когда мы добились,
что в бригаде нет отстающие, пе-

ред нами стоит новая цель: не

только выполнять норму выработ-
ки, но и перевыполнять ее.

О. МОРОЗОВА,
наладчик-инструктор бригады
заготовщиц - пошивальщиц

цеха резиновой обуви регене-
ратного завода.

РАВНЕНИЕ   НА
ПРАВОФЛАНГОВЫХ!

РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ
ЛЕНИНГРАДСКОГО  ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

ПО ДОБЫЧЕ СЛАНЦА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
ЗА ПЕРВОЕ ПОЛУГОДИЕ 1979 ГОДА

В ИС ПОЛ НОМЕ ГОРСОВЕТА

ЗА   СЛОВАМ И-ДЕЛО
На заседании исполнительно-

го комитета городского Совета
народных депутатов обсужде-
ны итоги выполнения комплекс-
ного плана экономического и со-

циального развития района за
полугодие. Информацию по

этому вопросу сделала предсе-

датель плановой комиссии

Т. Г. Иванова.
За первое полугодие план про-

изводства продукции промышлен-

ностью города в целом выполнен

на 100,1 процента, ее реализации

— на 100,2 процента. Между тем,

роста к уровню прошлого года

нет. Не выполнен план в целом

промышленностью и по произво-
дительности труда. Снижение
производственных показателей в

первом полугодии текущего года

ставит под угрозу выполнение

комплексного плана экономическо-

го и социального развития по го-

роду.

Хотя на снижение показателей
повлияли объективные трудности,

связанные с неудовлетворитель-

ным снабжением сырьем и мате-

риалами, недопоставкой железно-

дорожных вагонов, нехваткой
транспорта, многое зависело от

умения руководителей отстающих

предприятий привести в действие
все внутренние резервы: прежде

всего рационально использовать

сырье и материалы, топливо, элек-

троэнергию, снижать непроизводи-

тельные потери, укреплять трудо-

вую дисциплину. Только за пер-

вое полугодие потери рабочего
времени по сравнению с уровнем

прошлого года возросли почти

вдвое и составили 7.398 человеко-

дней. Рост потерь имеется на за-

воде «Сланцы», мясокомбинате,
цементном заводе, мехлесхозе, ле-

сокомбинате, комбинате «Строй-
деталь» и других. Причина отста-

вания и в том, что нет должного

внимания к организации труда,

налаживанию трудовой дисципли-

ны. И как следствие — увеличи-

лись целодневные простои, прогу-

лы, неявки с разрешения админи-

страции и внутрисменные простои.

Число сверхурочно отработанных
часов тоже возросло в два с по-

ловиной раза. И что характерно,

сверхурочные растут на тех пред-

приятиях, где велики потери рабо-
чего времени, например, на заво-

де «Сланцы», мясокомбинате,
хлебокомбинате, в объединении
«Ленинградсланец».

Воспитательная работа на ряде

предприятий не на должном уров-

не. Отсюда текучесть кадров. На
некоторых предприятиях коэффи-
циент текучести кадров достиг ко-

лоссальных размеров: в мехлес-

хозе составил 35 процентов, на

комбинате строительных материа-

лов — 29,6 процента, лесокомби-
нате — 16,4 процента.

Нет настоящей борьбы на ряде

предприятий за экономию и бе-
режливость сырья и материалов.

На заводе «Сланцы» перерасход

составил 7.638 тонн условного топ-

лива и 2.268 гкал теплоэнергии, на

хлебокомбинате 223 тонны услов-

ного топлива, на комбинате
«Стройдеталь» 25 кубометров де-

ловой древесины и 100 тонн це-

мента.

Словом, перечень причин невы-

полнения государственного зада-

ния многими предприятиями горо-

да можно продолжить. Объясне-
ние же им может быть одно —

бесхозяйственность, отсутствие

партайного контроля.

Невыполнению плана, который
является законом для предприя-

тия — большого и маленького, не

может быть оправдания. Между
тем, озабоченности, тревоги соз-

давшимся положением не чувство-

валось в выступлениях отчитыва-

ющихся на заседании исполкома

управляющего трестом № 63 В. П.
Громова, директора мехлесхоза

Б. П. Гаврилова, главного инже-

нера комбината строительных ма-

териалов М. И. Туренкова, дирек-

тора хлебокомбината Г. С. Ва-
сильева, заместителя директора

завода «Сланцы» В. П. Васильева
директора совхоза «Старополь-
ский» Е. С. Шуйского. Руководи-
тели предпочли умолчать о про-

счетах в хозяйственной, экономи-

ческой деятельности. Лишь ми-

моходом говорили о мерах, прини-

маемых по улучшению дел.

Подытоживая сказанное, секре-
тарь горкома КПСС Л. И. Бурин
в своем выступлении подчеркнул,

что на каждом предприятии необ-
ходимо посмотреть, какие резер-

вы нужно использовать, сделать

все, чтобы выполнить план треть-

его квартала.

Руководители выше названных

предприятий дали слово выпол-

нить план третьего квартала. Ду-
мается, что за словами последуют

конкретные дела.
3. НИ КОЛЕН ко.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«ЯМА       НА       П    Л    О    Щ    А    Д    И»
В письме под таким заголовком, напечатанном в № 128 газеты

за 5 июля, говорилось о том, что есть необходимость в ремонте ас-

фальтированного покрытия на улицах Свердлова и Жуковского.
Как сообщил редакции заместитель директора завода «Сланцы»

В. П. Васильев, указанные в заметке замечания устранены, ремонт
сделан.

Шахта, участок, бригада,
фамилия руководителя

коллектива

Шахта № 3
С. А. Ланцов                   492.000 т

ГОРНЫЕ УЧАСТКИ

Шахта «Ленинградская» ,

участок № 1
М. Е. Пригожий
Шахта № 3
участок № 2

_Р. Г. Шигабутдинов
"Шахта «Ленинградская)
участок № 6
В. А. Рудницкий
Щэуга №^3
участок № 1
Ю. А. Сутягин

*             ас

106 ;1,2       +14.351 т 106,3

12.780 п. м      107,4       +     970 п. м       104,7

135.050 куб.м 105,3

158.640 куб.м 103,7

156.470 куб.м   102,3

+ 3.626 куб.м 100,7

+ 4.913 куб.м 103,7

+     729 куб.м   101,9

ДОБЫЧНЫЕ БРИГАДЫ

Шахта им. С. М. Кирова
В. В. Никифоров
В. Д. Кузьмин
В. М. Михайлов
В. Г. Панченко
А. И. Михайлов
Шахта «Ленинградская»
В. И. Баранов

34.830 т
34.830 т
34.830 т
34.830 т
34.830 т

106,8
106
104,9
104,4
101,9

+   1.538 т

+   1.495 т

+   1.149 т

+     781т
+     678 т

ПО
110,8
107,7
103,8
104,6

112.865 куб.м   101,8       +  1.802 куб.м   101,9

ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ БРИГАДЫ

а) занятые на проведении сборных, бортовых   и   разрезных вы-
работок

Шахта № 3
Ю. В. Погорело» 3.705 п. м 126,6 - + 835 п. м 132,7
Шахта «Ленинградская»
И. Я. Яковлев 3.360 п. м 115,5 + 371 п. м 112,1
М. П. Антонов 2.555 п. м 114,3 + 307 п. м 118,4
А. В. Пантелеев 3.255 п. м 111,9 + 335 п. м 109,9
В. А. Рымша 3.405 п. м 110,8 + 308 п. м 112

1.095 п м 140,8 + 417 п. м 140,6
1.250 п. м 120,7 + 208 п. м 111,9

805 п м 106,9 + 50 п. м 118,2
665 п. м 104,8 + 12 п. м 101

б) занятые   на   проведении откаточных   и   вентиляционных вы-

работок

Шахта «Ленинградская»
А. А. Гаврилов
И. И. Марин
Н. В. Финогенов
В. П. Дмитриев

НАШ НОММЕНТАРИЙ
Коллектив объединения «Ленин-

градсланец» (без шахты «Кашпир-
ская») выполнил план первого по-
лугодия по добыче сланца на

101,3 процента, сверх плана до-
быто 31,7 тысячи тонн. План про-

ведения горных выработок со-
ставил 101,7 процента, сверх пла-
на пройдено 1.040 погонных мет-

ров. Дополнительно к заданию
произведено 37,5 тысячи кубомет-
ров щебня, выпущено валовой
продукции на 242 тысячи рублей,
реализовано — на 147 тысяч руб-
лей. План производительности

труда рабочего по добыче сланца
выполнен на 100,3 процента.

Особенно наглядно о достигну-
тых успехах свидетельствуют ре-
зультаты работы , передовиков,

представленные в сегодняшнем эк-
ране. Среди коллективов, добив-
шихся наивысших результатов,

следует прежде всего назвать
бригады проходчиков, возглавляе-

мые Г. Г. Михайловым с шахты

имени С. М. Кирова и Ю. В. По-
гореловым с шахты № 3. Обе они

одержали очередную трудовую

победу — выполнили план четы-

рех лет десятой пятилетки. План
шести, месяцев выполнили девять

горных участков из 17, одинна-

дцать добычных бригад из 23,
шестнадцать горнопроходческих

бригад из 31. И это говорит в

первую очередь о том, что дале-

ко не все возможности- использу-

ются для успешной работы. Прак-
тически на шахтах объединения
половина коллективов отстает. И
среди объективных причин, таких,
как например, сложные торно-гео-

логические условия, есть немало

проблем  внутреннего порядка.

Например, не получает разви-
тия и широкого распространения

соревнование среди бригад за наи-
более эффективное использование
техники — все еще велики про-

стои машин и механизмов из-за
высокой аварийности. В основе

же ее очень часто лежит     непра-

вильная эксплуатация оборудова-
ния. По-прежнему целый ряд

бригад не справляются с выпол-

нением плана из-за неудовлетво-

рительной организации труда, на-

рушения технологии сланцедобы-
чи, низкой дисциплины труда.

Только потери рабочего времени

из-за отпусков с разрешения ад-

министрации, прогулов и простоев

увеличились в первом полугодии

по сравнению с соответствующим

периодом прошлого года на 6,2
процента. Причем, если на шахте

«Ленинградская» они снизились

на 12,2 процента, в том числе

прогулы — на 64 человеко-дня, то

на шахте имени С. М. Кирова
возросли в два раза, на шахте

№ 3 — на 31,6 процента.

По итогам первого полугодия

не вышли на плановые показате-

ли по прохождению горных выра-

боток бригады шахты имени С. М.
Кирова. Долг составил 761 по-
гонный метр. Среди отстающих

здесь проходчики А. П. Семенова,
Н. И. Панова, В. В. Иванова. На
шахте № 3 не справились с полу-
годовым заданием коллективы

участка № 3 (начальник Ю. Г. Ге-
рович), добычных бригад А. Н.
Петрова и Н. 3. Хатунцева и пя-

ти проходческих бригад из шести.

На шахте «Ленинградская» не вы-
полнили план коллективы участ-

ков № 3, возглавляет который
А. А. Лащевский, № 4 — В. Г.
Петров, № 5 — Н. А. Суслов,
№ 7 — Г. В. Иванов, № 10 —

В. М. Савич, № 1 1 — В. X. Бой-
цов и № 12 — В. И. Федоренко,
девяти добычных и семи горнопро-

ходческих бригад. Это приводит
к тому, что тысячи кубометров
горной массы, недоданные отста-

ющими, покрываются за счет

чрезмерного напряжения сил дру-
гих коллективов, тех, кто идет
впереди. Факт этот заслуживает

самого серьезного внимания руко-
водства, инженерной и производ-
ственной службы объединения,
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В ДОКЛАДЕ     на    июльском

(1978 года)    Пленуме ЦК
КПСС тов. Л. И. Брежнев ска-
зал: , «Мы должны заботиться
о личных хозяйствах колхозни-
ков, рабочих и служащих. Это
важный    источник пополнения

продовольственных ресурсов».

Действительно,   владельцы лич-

ного скота не только обеспечива-
ют   свою семью молочными про-

дуктами, но и сдают излишек мо-

лока государству. Только за пер-

вое    полугодие   нынешнего    года

жители Попковогорского сельско-

го Совета сдали государству 39,4
тонны молока, выполнив план на

134 процента. Такие сдатчики мо-

лока, как М. Н. Артемьева, В. И.
Егоров, Т. П. Саар (деревня Пат-
реева Гора), И. И. Иванова (Поп-
кова Гора), И. К. Палина (Кази-
но)  каждый квартал продают го-

сударству от 400 до 900 килограм-

мов молока, а в год эта цифра пе-

реваливает    за три тысячи кило-

граммов.

Выполнению плана сдачи молока

государству способствовало то, что

на сегодняшний день, по сравне-

нию с аналогичным периодом 1978
года, поголовье личного скота гра-

ждан на территории нашего сель-

ского Совета возросло на 7 коров.

Это говорит о том, что забота о

личном хозяйстве красной нитью

проходит через всю работу испол-
кома сельского Совета народных
депутатов. Вместе с руководителя-

ИЮЛЬСКИЙ (1974 г.) ПЛЕНУМ ЦК КПСС:

ПРОГРАММА ДЕЙСТВИЙ

ОБЩАЯ ЗАБОТА
ми совхоза «Родина» мы старались
создать благоприятные условия

для содержания личного скота.
В магазины деревень Попкова

Гора и Савиновщина постоянно

завозятся в достаточном количе-

стве комбикорма. Это значитель-
но облегчает задачу кормления

животных, особенно зимой. Но
все же основным кормом ос-

тается, конечно, сеио. Мы все

делаем для того, чтобы владель-

цы личного скота смогли загото-

вить его вовремя и в достаточном

количестве. Нынче списки распре-
деления участков для покоса бы-
ли составлены и утверждены на-

заседании исполкома сельского

Совета еще в апреле. А - перед
этим проводили индивидуальные

беседы с людьми, выясняя их
конкретные нужды. Затем брига-
диры полеводства вместе с депу-
татскими .группами обсудили, кому
и где отвести участки для сено-

коса.
Надо сказать, что многими уча-

стками владельцы личного скота

пользуются уже несколько лет   и

заботятся об улучшении траво-
стоя: вырубают кустарник, уби-
рают мусор, вносят удобрения (их
выделяют в зависимости от коли-

чества сданного сена). Постоянно
заботятся о своих участках П. А.
Журов, К. П. Аверьянова, Н. И.
Иванов и другие. В результате

они не только обеспечивают сеном
свой скот, по и сдают совхозу по

2-^3 тонны. Хотя это люди в ос-

новном пожилого возраста, пен-

сионеры, но не могут сидеть без
дела.

Никаких жалоб от населения по

распределению участков в этом го-

ду не поступило — значит, вопрос

решен правильно. Тем, кто приоб-
рел скот недавно, тоже сразу пре-

доставили участки для сенокоса.

В основном, владельцы участками

довольны. Но, конечно, бывают
просьбы выделить площади побли-
же к дому и т. д. Хотя, понятно,

всех такими покосами мы обеспе-
чить не можем.

Немаловажен для владельцев

скота и другой вопрос: как пасти

коров?  Есть две возможности —

Животноводство:  поиск, резервы,   проблемы

ТРУДОМ  многих
Наша ферма Вороново допусти-

ла, зимой значительный «минус» в

надоях, но с начала пастбищного
периода они начали быстро расти.

В результате выполнен полугодо-

вой план производства молока, а

июньское задание перекрыто поч-

ти вдвое: в : среднем от каждой
коровы получено по 403 килограм-

ма молока при плане 280 кило-

граммов. «Минус» сменился уже

значительной прибавкой.
В чем причина успеха? Почему

вдруг получена такая прибавка в

надоях? Некоторые могут сказать,

что, мол, легко перекрывать невы-

сокий прошлогодний уровень на-

доев. С одной стороны, это в ка-

кой-то степени верно. Ну, а с дру-

гой? Мы ведь не просто добились
незначительного повышения надо-

ев: в июне на нашей ферме полу-

чен самый высокий результат по

совхозу «Родина», а опытная

доярка М. И. Феоктистова стала
первой даже среди ; доярок всего
объединения. Причин тому не-

сколько, и прибавка в надоях по-
лучена не вдруг, а бла'годаря
труду многих людей.

Имею в виду не только доярок.

Рост надоев нельзя объяснить про-
сто тем, что они стали лучше рабо-
тать. Они работают как всегда:
добросовестно, со знанием дела.
Коллектив маленький (всего шесть

доярок с подменной) и дружный.
Более десятка лет трудятся на
этой ферме М. И. Феоктистова и
М. В. Порошенкова. Не отстают
от них и молодые доярки Наташа
Андреева и Галя Васильева: зна-
ют, что каждый их поступок
старшие товарищи не оставят без
внимания. И, конечно, рабочий
настрой коллектива во многом
способствует успеху дел на фер-
ме.

Но вряд ли мы многого доби-
лись бы, не имея хороших паст-

бищ. Площадь их (50 гектаров)
вполне достаточна для поголовья

нашей фермы в 125 коров. А глав-

ное, они были хорошо подготов-

лены к началу летнего периода:

проборонованы и подкормлены.
Думаю, что нашему успеху во
многом способствует хороший
контакт с бригадиром Монасты-
рекской полеводческой бригады
В. Ф. Ивановой. Были выделены
два трактора для ухода за паст-

бищами, вся площадь подкошена;
сейчас выросла хорошая отава.
Добросовестно трудится тракто-

рист Николай Николенко, кото-
рый по 2—3 раза в день привозит

воду коровам.

Об эффективности пастбищ го-
ворит хотя бы тот факт, что «зе-

ленку» коровам начали давать

с 18 июля: кормили ею толь-
ко больных и находящихся в ро-
дильном отделении животных.

До сих пор остальные досыта на-
едались во время пастьбы. А сей-

пас-ти в совхозном стаде (плата за

корову в месяц не более 5 руб-
лей) или самим, на специально от-
веденных бригадирами полеводст-
ва участках. Обычно предпочита-

ют первое: это удобно, высвобож-
дает время и силы.

Надо сказать, что успешной сда-
че молока населением способству-
ет и то, что забирает его специ-

альная машина, не приходится но-

сить за несколько километров. В
благоприятное время года шофер
О. Ф. Чернышова подъезжает поч-

ти к каждому дому. Самое дальнее

расстояние, на которое иногда
приходится молокосдатчикам но-

сить молоко — не более полукило-

метра.

Все это в конечном итоге и обес-
печивает рост сдачи молока госу-

дарству. Стараемся заботиться не
только о владельцах крупного ро-
гатого скота, учитываем также за-

просы по обеспечению поросята-
ми, гусятами, цыплятами. В этом

году совхоз поросятами обеспечил
всех желающих, а вот их заявки
на цыплят и гусят не выполнены.

А ведь это дополнительный источ-

ник мяса.
Забота о личном хозяйстве оста-

нется и впредь в центре внимания
исполкома  сельского  Совета,  по-
скольку это дело государственное.

Л. РОЗОВА,
председатель исполкома  Поп-
ковогорского   сельского Сове-
та народных депутатов.

час два человека из полеводче-

ской бригады косят вручную тра-

ву,__которая поступает на ферму, ,

в среднем по 10 килограммов на

корову ежедневно. В результате
среднесуточные надои сохраняют-

ся высокими — 14 килограммов

молока от коровы. Нужно отдать

должное и пастухам М. А. Птицы-
ну и Г. М. Андреевой, нарушений
дисциплины они не -допускают,
стравливание травы ведут заго-

нами.

Как видим, в получение высо-

ких надоев молока вложили свои
силы многие люди. И все же при-
чины роста надоев не исчерпыва-

ются тем, о чем было рассказано

выше. Надо учесть также и то,
что мы выбраковали 10 коров, за-

менив их нетелями, то есть почти
па ■ одну десятую обновили стадо.
Сказалось также то, что с Начала
пастбищного периода перешли на
трехразовую дойку. Правда, та-
кая организация труда на нашей
ферме не нова: трехкоатная дойка
применялась на определенный пе-
риод для коров, вышедших из ро-
дильного отделения. А сейчас это
перенесено на все дойное стадо.
Отдача молока, конечно, возросла.

Каждую десятидневку подводим
итоги, успех радует. Но нельзя ду-
мать, что все на"нашей ферме
складывается благополучно. Ко-
личество молока есть, а вот каче-
ство его хромает. В июне сда-
ли первым сортом только 76 про-
центов. Это волнует весь коллек-
тив. Конечно, доярки рады бы
сдавать первосортное молоко и
делают для этого все возможное.
Но беда в том, что ферма ста-
рая, нет ни охладителей, ни очи-
стителей молока. Охлаждаем про-
точной водой, часто ее меняем: во-
да из ванны течет на ферму, соз-
дает дополнительную грязь. Прав-
да, за многие годы доярки при-
терпелись к таким условиям, даже
получали в основном первосорт-
ное молоко. Добились бы этого и
нынче, но зимой не создали, как
обычно, запасов льда. А не сде-
лали это по той простой причине,
что совхозное руководство не ду-
мало летом держать здесь коров,
стадо хотели передать на другую
ферму. Но решение этого вопроса
отодвинулось к осени...

Успех нашей фермы говорит о

том, что нет сейчас таких объек-
тивных трудностей для животно-
водов, которые нельзя было бы
преодолеть. Получение хороших
надоев возможно на каждой фер-
ме в том случае, если все вопро-
сы решать комплексно, если между
полеводами и животноводами ус-
тановлен хороший рабочий кон-

такт.
Р. РУЗУ,

бригадир     фермы     Вороново
совхоза «Родина».

УГОЛОК КНИГОЛЮБА

НА ОЧЕРЕДНОМ ПРОСМОТРЕ
23 июля в объединенной

районной библиотеке состоял-

ся очередной просмотр новых

книг. Внимание читателей при-

влекла «Белая книга», подго-

товленная Ассоциацией совет-

ских юристов. Она содержит

свидетельства, факты и доку-

менты о бесправии н угнетении

в мире капитала лиц, выехав-

ших из СССР. В ней рассказы-

вается, как мнимая свобода
личности на Западе предстала

перед ними в виде безработи-
цы, социального неравенства,

унижения, семейных трагедий.
В книге использован большой
иллюстрированный материал.

«Дом на бульваре Лани».
Эта книга о Франции и фран-
цузах, о дружбе наших наро-

дов. Написал ее корреспондент

советского телевидения в Па-
риже Георгий Зубков, который
был участником многих собы-
тий во Франции, связанных с

Советской страной, встречался

с самыми различными людьми.

В. Соколов. «Избавление».
Роман является завершающим
трилогию повествования писа-

теля о судьбах и характерах

советских людей в Великой
Отечественной войне.

Книга 10. Бондарева «Бе-
рег», за которую писатель в
1977 году получил Государст-
венную премию СССР, вышла
отдельным изданием. Главный
герой романа, известный совет-

ский писатель, приглашен в
Западную Германию общест-
вом любителей литературы.
Среди членов общества в бога-
той владелице одного из книж-
ных магазинов герой узнает
немецкую  девушку,  с которой

его, двадцатилетнего лейтенан-

та, столкнула военная судьба.
Автор книги приводит читате-

_ля к раздумью о судьбах лю-

дей, о счастье, о взаимоотно-

шениях личности и общества,
о тех «берегах», к которым

приводят каждого выбранные
им пути.

В повести И. Фесенко «Про-
рок» оставляет следы» расска-

зывается о подрывной деятель-

ности империалистических раз-

ведок. Автор разоблачает ан-

тисоветскую деятельность орга

низации «Славянская миссия»,

знакомит с многотрудной ра-

ботой советских чекистов.

В. Кутейников. «Главный
свидетель». Книга рассказывает

о трудной и вместе с тем увле-

кательной профессии следова-

теля, о том, как следственные

органы раскрывают преступле-

ния — кражи, грабежи, убий-
ства, какими сложными путями

идут они к установлению ис-

тины.

А. Буртынский. «Схватка». В
сборник включены повести

«Полесская быль» и «Поиск».
Время действия первой повести

— весна 1945 года. Война идет

к концу, но в лесах укрылись

предатели Родины. В борьбе с

ними вместе с воинскими под-

разделениями активно участ-

вует местное население.

События второй повести раз-

вертываются в наши дни. Ге-
рои минувших сражений стали
новаторами производства.

Т. ДОБРЯКОВА,
и. о. заведующей отделом
обслуживания объединен-
ной   районной   библиотеки.

ПОБЕДИЛИ   СЛАНЦЕВЧШ
18 июля 1979 года .в Ле-

нинграде проходили областные
соревнования по скоростному

маневрированию на пожарных

автомобилях среди водитель-

ского состава пожарных ча-

стей области. Честь Сланцев-
ского района отстаивала сбор-
ная команда в составе водите-

лей В. И. Халиповского, В. П.
Тимофеева, А. Ф. Раевского.

Наша команда проявила

умение, собранность, мастер-

ство и заслуженно заняла пер-

вое общекомандное место. Вто-
рой год подряд переходящий
кубок УП0 ГУВД Ленгороблис-
полкома у нашей сборной
команды. В личном первенстве

наши земляки таклее стали по-

бедителями. Первое место за-

нял В. И. Халиповский, второе

— В. Ц. Тимофеев, третье —

А. Ф. Раевский.
Победители награждены гра-

мотами и ценными подарками.

А. РЕУТ,
инструктор госпожнадзора.

КАК ВАС

/    ОБСЛУЖИВАЮТ?

Добрый
пример

Столовая № 7 комбината
общественного питания во-
шла ■ число победителей
социалистического соревно-
вания среди родственных
предприятий: план товаро-

оборота за первое полуго-
дие выполиеи ив 104 Про-
цента, собственной продук-
ции — иа 102,3 процента.

Эти достижения — результат

упорного труда всего коллек-

тива. Заметный вклад внесли

в успешное выполнение обяза-
тельств         мастера-кондитеры
В. И. Цветик, А. К. Исакова,
повара Л. И. Ковалевская,
3. П. Александрова. Их про-

дукция всегда отличается вы-

соким качеством.

Они не только хорошо рабо-
тают сами, но и передают свой
богатый опыт тем, кто его еще

не имеет. А пример брать есть

кому. За последние годы у сто-

ловой появились несколько фи-
лиалов: в филиале швейного
объединения «Маяк», в цехе

камерных печей завода «Слан-
цы», на комбинате «Стройде-
таль» и т. д.

Например, коллектив столо-

вой № Ю на комбинате
«Стройдеталь» — комсомоль-

ско-молодежный. Он все уве-

реннее набирает темпы, завое-

вывает авторитет у посетителей.
В этом большая заслуга пова-

ра Светланы Анохиной и заве-

дующей производством Люд-
милы Ерошенковой.

Рост услуг
Работники Сланцевского

трансагентства оказывают
бытовые услуги как город-

скому, так и сельскому на-

селению. В первом полуго-

дии их было оказано более
30 тысяч.

С разными заказами обраща-
ются жители в трансагентство.

Одному надо привезти дрова,

другому — перевезти вещи в

новую квартиру, третьему —

заказать ^железнодорожный би-
лет.

За полугодие трансагентству

было запланировано оказать

бытовых услуг в городе — иа
45 тысяч рублей, на селе — на

18 тысяч. Оказано услуг соот-

ветственно на 46 тысяч 195
рублей и  18 тысяч  183 рубля.

Выполнение плана во многом

обеспечивает хорошая работа
агентов Т. И. Чураковой, В. Н.
Алексеевой, Н. Н. Фоиииой,
диспетчера Р. И. Дмитриевой,
старшего кассира Н. И. Федо-
ровой, шоферов автомашин

В. И. Гаврилова, В. Н. Му-
равьева, В. П. Иванова. Они
добросовестно выполняют свои

обязанности, культурно обслу-
живают заказчиков.

Покупатели
довольны

Не так давно приняла

Ф. Л, Иванова продовольст-
венный магазин в деревне
Гостицы, а положение в нем

резко изменилось.

Увеличился ассортимент то-

варов, чаще стали привозить

мясные и молочные продукты,
рыбу, нз кулинарных и конди-

терских изделий — полуфаб-
рикаты, пирожки с разной на-
чинкой, торты.

Вежливое обращение, поря-
док, умелая выкладка товаров

привлекают покупателей. Они
с удовольствием идут в мага-

зин, в котором работают заве-

дующая Ф. Л. Иванова и про-

давец О. В. Птицына.

Е. МОНАСТЫРЮК,
селькор.



Н о р р е о-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

ТАК уже повелось у многих на-
родов — уборку урожая завер-

шают праздником. На Кубе конец
сафры совпадает с карнавалом,
начинающимся в День националь-

ного восстания — 26 июля. Не-
смотря на духоту летних гаван-
ских вечеров, тысячи жителей сто-
лицы устремляются на залитую
светом прожекторов знаменитую

набережную Малекон. Здесь про-
ходит ежегодный традиционный
карнавал. В нем тесно перепле-
лись темпераментные националь-

ные ритмы, фольклор, театрализо-
ванное шествие— компарсас. Мед-
ленно движутся вдоль набережной
колесницы — карросы. Ликует
многоголосый Малекон. Идет кар-

навал — праздник народа-труже-

ника.
Хорошими трудовыми достиже-

ниями отмечает 26 июля страна. И
хотя в некоторых провинциях
сафра еще не закончена и продол-
жают дымить сахарные заводы,

уже с уверенностью можно ска-
зать, что в этом году она будет
одной из крупнейших. Выполняя
решения I съезда коммунистиче-

ской партии — достичь к концу
первой пятилетки стабильного
уровня (8,7 миллиона тонн сахара-
сырца)— Куба уверенно из года в
год выбирает темпы для выполне-
ния поставленной задачи.

В нынешнем году, по предвари-
тельным прогнозам, будет произ-
ведено около 8 миллионов тонн
сахара. Достигнуто это благодаря
вводу в оборот новых земель, воз-
растающей механизации уборки и

переработки тростника.
Сегодня стали привычными для

полей страны ярко-оранжевые ма-
шины. Это созданный совместны-

ми усилиями советских и кубин-
ских конструкторов комбайн    для

СЕГОДНЯ— ДЕНЬ

НАЦИОНАЛЬНОГО

ВОССТАНИЯ НА КУБЕ

ПО ПУТИ

уборки тростника КТП-1. Он поз-

воляет заменить труд более ^50
мачетерос. Лишь в позапрошлом

году комбайн позволил сократить

число рубщиков на 130 тысяч че-

ловек. К концу пятилетки механи-

зация сафры достигнет 60 процен-

тов, что позволит освободить не-

мало рабочей силы для развития

других отраслей экономики.

И еще одно знаменательное со-

бытие отмечает Куба в эти июль-

ские дин. Исполняется семь лет со

дня вступления страны в Совет
Экономической Взаимопомощи.
Активное участие в реализации

комплексной программы социали-

стической экономической интегра-

ции открывает перед страной ши-

рокие возможности еще более эф-
фективного использования преи-

муществ социалистического разде-
ления труда.

В рамках этой программы, в ча-

стности, на Кубе совместными

усилиями стран-членов СЭВ нача-

лось строительство никелевого за-

вода мощностью 30 тысяч тонн ме-

талла в год. Осуществление этого

и других проектов позволит под-

нять ежегодно производство ни-

келя до 130 тысяч тонн. В резуль-

тате страна выйдет    на    ведущее

место в мире по производству это-
го ценного металла.

Благоприятные климатические
условия позволят в перспективе

Кубе стать не только основным

поставщиком сахара,' но и Цитру-
совых в страны СЭВ. А географи-
ческое расположение острова, по
мнению кубинских специалистов,

позволит создать здесь' перевалоч-
ную базу для морских грузов, а
также для снабжения и ремонта
судов стран СЭВ.

Ваимовыгода участия Кубы в
Совете очевидна для партнеров.

Пример Кубы влияет на другие

латиноамериканские страны, кото-

рые проявляют все больший ин-
терес к установлению отношений
с Советом Экономической Взаи-
мопомощи, заключению с ним со-

глашений.
Тесный союз и сотрудничество

со странами социалистического
содружества, последовательная

принципиально антиимпериалисти-

ческая политика, классовый, ин-
тернационалистический подход к
международным проблемам, борь-
ба за мир и социальный прогресс"
поставили Кубу в авангард миро-
вого освободительного движения.
О растущей прочности междуна-
родных позиций Кубы свидетель-

ствует непрерывный процесс уве-

личения числа стран, установив-
ших с ней дипломатические отно-
шения. Сегодня их уже более ста.

В прошедшие после революции

годы Гавана не раз становилась

местом проведения крупнейших
международных форумов. В сен

тябре Куба готовится принять

участников VI Конференции глав
правительств и государств непри-

соединившихся стран. В решении

провести эту встречу в Гаване вы-

ражена высокая оценка той роли,

которую играет Куба в движении

неприсоединения. По Мнению мно-

гих политических обозревателей,
в гаванском форуме должно при-

нять участие рекордное число
стран. Сегодня налицо успехи ку-

бинского, народа во всех областях
социальнбго и экономического раз-
вития, рост ее международного

авторитета. Все это — реальные
плоды победы социалистической
революции, начатой 26 лет назад
мужественной группой молодых

революционеров штурмом казарм

Моикада.
А.   РУСАНОВ,

собств. корр. АПН.
Гавана.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 26 ИЮЛЯ
8.40 — «Дневник VII летней

Спартакиады народов СССР». 9.05
— «Книга в твоей жизни». С. Я.
Маршак. 9.50 — «Паруса». Худо-
жественный фильм. 1-я серия.
10.55 — «Происхождение масте-

ра». Документальный фильм о на-
родных художественных промыс-

лах РСФСР. 14.50 — Программа
документальных фильмов. 15.30 —

«Русская речь». 16.00 — «На VII
летней Спартакиаде народов
СССР». 17.00— «Творчество юных».
17.35— К национальному праздни-
ку кубинского народа — Дню на-
ционального восстания. «Кубин-
ские портреты». Документальный
фильм. 18.35 — Мультфильм «То-
лик н Тобик». 18.45 — «Сегодня в
мире». 19.00 — «Жизнь науки».
19.30 — «Эстафета олимпийских
городов». Концерт мастеров ис-
кусств Москвы. 21.00 — «Время».
21.35 — «На VII летней Спарта-
киаде народов СССР». 22.40 —

«Арфы волшебные струны».
Фильм-концерт с участием заслу-

женной артистки РСФСР О. Эр-
дел и.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 26 ИЮЛЯ
9.00 — Новости. 9.15 — «Для

тех, кто любит кино». 18.00 —

Для детей. С. Баневич. «Ферди-
нанд Великолепный». Телефильм-
опера. 19.00 — «Ленинград». 19.30
—  «Последний рейс «Альбатроса».
Художественный телефильм. 1-я
серия. 20.35 — Дж. Гершвин. «Го-
лубая рапсодия». 21.00 — «Вре-
мя». 21.35 — «Музыкальные от-
крытки».  21.45 —  Новости.  22.00
—  «Последний рейс «Альбатроса».
Художественный телефильм. 2-я
серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 26 ИЮЛЯ
14.25 — Программа       передач.

18.35— Вечерняя программа. 19.00
—  «Детский экран». «Помоги, ап-
тека!». 19.25 — Реклама. 19.30 —

«Круговое движение». 20.00 — Ди-
рижирует Неэме Ярви. 20.20 —

«Улица гостеприимства». 20.30 —

«Актуальная камера». 22.40— «На
Спартакиаде народов СССР».

ВНИМАНИЮ
<      .        НАСЕЛЕНИЯ!

С 27 июля 1979 года авто-

бусное движение по маршруту
№ 103 продлевается до д. От-
радное.

Время отправления из Слан-
цев — 7.30, 13.50, 19 час. 20
мин., нз Отрадного " — 8.30,
14.50, 20 час. 20 мин.
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БОЛЬШАЯ   ЭНЕРГЕТИКА
В своей книге «История меня

оправдает» Фидель Кастро писал,
что 2,8 миллиона кубинцев,
проживавших до революции на

селе и в окрестностях городов, не
могли пользоваться электричест-

вом. Так* называемая «Кубинская
электрическая компания», принад-
лежавшая американцам, строила

линии электропередачи только

там, где получала приличные при-
были. Не удивительно поэтому,

что в 1960 году, когда началась
национализация иностранной соб-
ственности на Кубе, эта компания
была национализирована. одной из

первых.
Народная власть сразу же ста-

ла уделять первоочередное внима-
ние развитию электроэнергетики.

При содействии СССР были по-
строены две тепловые электро-
станции — в городах Мариэль и

Сантьяго-де-Куба, а при участии

ЧССР — в Сьенфуэгосе и Нуэви-
тасе. Сегодня только одна стан-

ция имени Максимо Гомеса в
Мариэле за год вырабатывает
электроэнергии больше, чем все
электростанции страны до револю-

ции.

За 20 лет народной власти

мощность электростанций увели-

чилась почти в пять раз, а произ-

водство электроэнергии — в 4 ра-

за. Производство на душу населе-

ния выросло за это время в два

раза, и по этому показателю Ку-
ба вышла на одно из первых месг

в Латинской Америке. Если «Ку-
бинская электрическая компания»

имела 13 тысяч километров линий
электропередачи, то в настоящее

время их протяженность в три

раза больше. В 1980 году Куба
будет располагать объединенной
электроэнергетической системой.
Быстрое развитие национальной
электроэнергетики           позволило

только за последние пять лет дать

ток сотням предприятий, 1,6 тыся-

чи сельскохозяйственных объек-
тов, 1,2 тысячи школ.

Достигнутые успехи кубинские
специалисты рассматривают как

отправную точку для создания в

стране большой энергетики. В
ближайшие годы будут продолже

ны работы по расширению суще-

ствующих станций. Уже в буду-
щем году их мощности в Мариэле
и Сантьяго-де-Куба достигнут од-

Кино

ВНИМАНИЮ       НАСЕЛЕНИЯ!
Если вы обратитесь к услугам

специализированной службы ми-

лиции, в любом указанном вами

помещении будут установлены

приборы охранно-пожарной сиг-

нализации, которые оповестят ми-

лицию или соседей не только о

любой попытке постороннего про-

никнуть внутрь, но также о воз-

никновении пожара.

Закрыв свою квартиру, дачу,

гараж, вы  можете  спокойно уйти

из дома, отправиться в отпуск,

командировку. Охранять ваше

имущество будут электронные

сторожа.

Справки о различных видах ох

раны имущества можно получить

в органах милиции по месту жи

тельства, а также по адресу,

ул. Горняков, дом № 20, отдел

охраны, и по телефонам 2-29-50
2-10-07, 2-10-49 или 02.

Администрация ОВО.

ного миллиона квт. В северной
части Гаваны намечено сооруже-

ние в 1981 — 1985 годах тепловой
электростанции мощностью 1,2
миллиона квт.

Новый этап в развитии кубин
ской энергетики начнется в 1985
году, когда даст ток первый блок
первой атомной электростанции.

Она будет построена при содейст-
вии СССР около города Сьенфуэ-
госа. Ее мощность достигнет 880
тысяч квт. Перспективным планом

на 1985 — 2000 годы предусматри-

вается сооружение ряда атомных
электростанций.

Важное место в этом плане за-

нимает подготовка специалистов,

в чем большую помощь оказывает

Советский Союз. В советских ву-

зах уже подготовлены 43 кубин-
ских специалиста по ядерной
энергетике и около 200 продолжа-

ют обучение. Создаются и на Ку-
бе условия для подготовки таких

кадров. В высшем технологиче-

ском институте вводится специаль-

ность инженера атомной энергети-

ки, в Сьенфуэгосе создается тех-
никум для подготовки среднего

звена технических работников и

квалифицированных рабочих.
Министр электроэнергетики Ку-

бы Хосе Бельтран на состоявшем-
ся недавно совещании работников
этой отрасли отметил, что буду-
щее кубинской энергетики — это
атомные электростанции. Начиная
с 1985 года в стране будут соо-

ружаться только АЭС-         .

И. ПЕТУШКОВ,
собств. корр. АПН.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 26 июля
—  «Встреча со счастьем». Начало
в 17, 19, 21 час. Для детей. Сбор-
ник мультфильмов. Начало в 10
часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
26 июля — «Слоны— мои друзья»
(Две серии). Начало в 17, 20 ча-
сов).

КИНОТЕАТР «ТРУД». 26 июля
—   «Горбун». Начало в 11, 14.20,
16.10,  18,  19.50, 21 час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 26 июлг —

«Бегущий человек». Начало в 17,
19, 21 час. Для детей. «В то дале-
кое лето». Начало в 10 часов 30
минут.

СРСУ-6

принимает

заказы от населения
на изготовление металличе-

ских ворот размером 2400х
1800x400 мм для автогаражей.

Срок изготовления заказа
Г месяц, стоимость 68 руб. 40
копеек.
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Редактор
В. В. ИВАНОВ.

СЛАНЦЕВСКОЙ
РАИСЕЛЬХОЗТЕХНИКЕ

тубуютса

ВОДИТЕЛЬ     на     автокран
АК-75В,

ВОДИТЕЛЬ на автолетучку,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ, "
ЛАБОРАНТЫ   котельной,
МАШИНИСТЫ  котельной.
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СЛАНЦЕВСКИЙ
ЦЕМЕНТНЫЙ

ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ

НА РАБОТУ

ЭНЕРГЕТИКА      цеха    «об-
ЖИГ)^

ЗАМЕСТИТЕЛЯ НАЧАЛЬ-
НИКА цеха «карьер известня-
ка»,

ИНЖЕНЕРА - КОНСТРУК-
ТОРА,

МАСТЕРА по ремонту и экс-

плуатации оборудования паро-
водоцеха,

МАСТЕРА (в отделение упа-
ковки) железнодорожно-у пако-

вочного цеха,

ДИСПЕТЧЕРА железнодо-

рожно-упаковочного цеха,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ - РЕ-
МОНТНИКОВ,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту обо-
рудования,

ПОМ. МАШИНИСТА экска-
ватора,

МАШИНИСТА  бульдозера,
МАШИНИСТА гусеничного

крана ДЭК-25,
ТРАНСПОРТЕРЩИЦ,
МОТОРИСТОК - СМАЗЧИЦ

для работы в цехах «карьер
известняка», железнодорожно-
упаковочном, «обжиг», сырье-

вых № 1 и № 2,
РАБОЧИХ на период капи-

тального ремонта железнодо-
рожных путей со сдельной оп-
латой труда.

Для вновь организуемого
цеха

требуются

плотники,
СТОЛЯРЫ,
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ,
ФУТЕРОВЩИКИ,
КРОВЕЛЬЩИКИ,
ЖЕСТЯНЩИКИ,
ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ.
С предложениями обращать-

ся в отдел кадров завода.
5-2

ИНСПЕКЦИИ  ГОССТРАХА
по гор. Сланцы

требуются на работу

СТРАХОВЫЕ АГЕНТЫ.
5-4

СЛАНЦЕВСКОЙ
ГЕОЛОГОРАЗВЕДОЧНОЙ

ПАРТИИ

требуются

на постоянную работу
ШОФЕРЫ.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ

требуютдя

МЕХАНИК^
РАБОЧИЕ (женщины).
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Глубоко    скорбим о безвре-
менной кончине   ШКУРАТОВА
Алексея Яковлевича и выража-
ем соболезнование его семье.

Соученики    по    индустри-

альному техникуму.

Газета выходит
по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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